
Stegaurach, 02.07.2013

Sachstandsbericht Krippensituation in Stegaurach

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Stengel,

ich bitte im Namen meiner Fraktion für die Julisitzung um einen Sachstandsbericht zur 
Krippensituation in Stegaurach. 

Am 01.08.2013 tritt der Rechtsanspruch auf einen Kinderbetreuungsplatz für Kleinkinder in 
Kraft. Verantwortlich für diese Umsetzung sind die Kommunen. Vor diesem Hintergrund 
möge die Verwaltung dem Gemeinderat darlegen
- Stand der Anmeldungen
- Kapazitäten
- wie stellt sich aus Sicht der Verwaltung die Situation für die nächsten zwei Jahre da
- was passiert, wenn einer Familie kein Krippenplatz angeboten werden kann

Zusätzlicher Anlass für diese Anfrage ist, dass uns eine Bürgerin angesprochen hat, die im 
Herbst 2013 entbinden wird. Sie hat sich bei unseren Kindergärten nach einem Krippenplatz 
erkundigt. Von einem Kindergarten hat sie erstmal gar keine Antwort erhalten, vom anderen 
die Aussage, daß ab 2016 (!) ein Krippenplatz frei wäre. 

Wir halten eine Behandlung im Juli für gerechtfertigt, da ja am 01.08. das Gesetz in Kraft tritt.

 Für etwaige Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
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